

CDN-2025 – Présentation

Bonsoir à toutes et à tous,

C'est avec une immense joie que je vous accueille, au nom de l'ASPAD, pour ce **Concert de Noël 2025**. Ce rendez-vous est devenu une tradition à Duran, et chaque année, il nous permet de célébrer ensemble la musique, la convivialité et le patrimoine vivant de notre village.

Je tiens à remercier chaleureusement la municipalité pour le prêt de cette salle, ainsi que toutes celles et ceux qui, par leur engagement, rendent possible ce moment. Merci également aux bénévoles qui ont préparé la salle, le vin chaud et les tourteaux que nous partagerons à la fin du concert — car ici, la musique se vit autant dans les voix que dans la chaleur du moment.

Cet après-midi, nous avons le plaisir d'accueillir le chœur **Les Couzines**, qui nous offrira un programme riche et varié. Nous aurons aussi la joie d'entendre le Chœur **Éphémère**, formé aujourd'hui même par des volontaires des alentours. Dès ce matin, ils ont répété trois chants traditionnels de Noël, guidés par la cheffe de chœur Babé GROS, accompagnés à la guitare par Stéphane GUIONIE. Leur énergie et leur enthousiasme sont le reflet de l'esprit ASPAD : rassembler, transmettre et chanter ensemble.

En marge du concert, vous pourrez découvrir l'exposition « **Retour vers le passé** », qui nous replonge quarante ans en arrière, dans les activités ludiques du **Foyer Rural** des années 70-80. Un clin d'œil patrimonial qui, je l'espère, éveillera autant de sourires que de souvenirs.

Le concert est gratuit, ouvert à tous, et il est avant tout un moment de partage. Nous espérons qu'il apportera à chacun un peu de chaleur et de lumière en cette période de fêtes. Et puisque vos yeux avisés n'ont pas manqué de remarquer le chapeau à l'entrée, nous savons qu'il recueillera, avec discrétion et générosité, vos contributions. Elles ne sont jamais obligatoires, mais elles permettent à l'ASPAD de continuer à faire vivre ces instants musicaux et patrimoniaux tout au long de l'année. Merci au chapeau... et surtout merci à vous tous !

Alors rassurez-vous : le chapeau ne chantera pas... mais il restera avec nous jusqu'au vin chaud et au tourteau ! Car ce concert, c'est surtout l'occasion de partager des sourires, des voix et des souvenirs.

Et maintenant, place à la musique, place aux voix, place à la joie de Noël, place aux Couzines, sous la direction de Babé GROS, accompagnée par Stéphane GUIONIE à la guitare.

Je vous souhaite un excellent concert !